

OPINIÓN

Menos quejas y excusas: hay que hacerse cargo



En tiempos en que muchos prefieren las consignas ideológicas o la victimización constante, es fundamental que la ciudadanía reconozca a quienes sí se hacen cargo de los problemas. Desde el Senado, mi compromiso ha sido claro: trabajar, proponer y actuar con decisión frente a los desafíos reales de la región y del país.

Por eso he impulsado proyectos concretos como el nuevo Estatuto de Prevención y Persecución del Crimen Organizado, la reforma constitucional que lo reconoce como una amenaza directa a los derechos humanos, y modificaciones urgentes a la Ley de Migración que apuntan a terminar con la impunidad, acelerar expulsiones y frenar el descontrol fronterizo. Estas no son frases para la galería; son respuestas legislativas a lo que ocurre día a día en nuestras calles.

Quienes vivimos en el norte sabemos que los problemas de seguridad, migración ilegal y crimen organizado no se resuelven con buenas intenciones ni con excusas. Requieren decisión, coraje y voluntad política. Y lo mismo ocurre con la realidad de Tarapacá: si no fortalecemos nuestra Zona Franca, si no mejoramos la conectividad aérea, si no eliminamos la permisología absurda que frena la inversión, seguiremos perdiendo oportunidades mientras otras regiones avanzan.

Me he reunido con empresarios, trabajado-

“

Sabemos que los problemas de seguridad, migración ilegal y crimen organizado no se resuelven con buenas intenciones ni con excusas”.

Luz Ebensperger,
senadora por Tarapacá

res, dirigentes sociales y autoridades locales. Conozco el terreno y a su gente. Sé que la ZOFRI no solo mueve mercancías: es el sustento de 45 mil personas. Sé que los emprendedores rurales enfrentan trabas ridículas para abrir un restaurante o desarrollar el turismo. Y sé que la gente está cansada de la ineficiencia, del cuoteo político y de los discursos vacíos.

Por eso creo en la importancia de la experiencia, de la gestión concreta y del conocimiento territorial. Gobernar no es un ejercicio de slogans ni de redes sociales; es escuchar, decidir y ejecutar. En el norte sabemos bien quiénes están en terreno y quienes son turistas electorales.

Chile necesita menos gritos y más trabajo serio. Menos demagogia y más soluciones reales. En el Senado seguiré empujando las reformas que nuestra región necesita, porque cuando uno ha vivido en carne propia los problemas, no queda espacio para la indiferencia.